

Instituto Catastral de Lima
Sesión Ordinaria de Consejo Directivo N° 011
16 de junio de 2021

En la ciudad de Lima, siendo las 14:30 horas del día 16 de junio del año 2021, participaron en línea mediante el sistema de videoconferencia, Google Meet, los señores Miembros del Consejo Directivo:

Sra. Raquel Flora Oré Canelo, Presidente Ejecutiva
Sra. Cecilia Mónica Espiche Elías, Vicepresidenta
Sr. Miguel Filadelfo Roa Villavicencio, Director
Sr. Rubén Emilio Parra Williams, Director
Sr. Miguel Ernesto Robles Pérez, Director

Actúa como Secretaria del Consejo, en su condición de Gerente General (e), la Sra. Raquel Flora Oré Canelo.

VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

La presente sesión, se lleva a cabo contando con el quorum reglamentario y se da inicio a la décimo primera sesión ordinaria del Consejo Directivo, de acuerdo a lo establecido en el artículo 21° del Estatuto del Instituto Catastral de Lima - ICL.

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA

Los señores directores tienen el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 010 de fecha 31 de mayo de 2021, que ha sido notificada a sus correos corporativos. Al no haber observaciones fue aprobado por unanimidad por los señores miembros del Consejo Directivo.

DESPACHO:

No hay despacho.

INFORMES:

No hay informes.

PEDIDOS:

No hay pedidos.

ORDEN DEL DÍA:

Conclusión de encargatura y designación del Gerente General.

La Sra. Raquel Flora Oré Canelo, Presidenta Ejecutiva del ICL, manifiesta que según lo establecido en el literal d) del artículo 26 de Estatuto del Instituto Catastral de Lima, es función del Consejo Directivo designar al Gerente General; en tal sentido, solicita al Consejo evaluar la continuidad de su encargatura y pone en consideración que designe a la Arquitecta Silvia Rivas Del Mar como Gerente General del ICL.

Luego de una corta deliberación, los miembros del Consejo Directivo dan por concluida la encargatura de la Sra. Raquel Flora Oré Canelo y designan como Gerente General del ICL a la Arq. Silvia Rivas Del Mar.

PASÓ A ACUERDO

AGENDA:

PRIMER PUNTO DE AGENDA: Informe de Gestión del Servicio "Inventario de Arbolado de Lima Cercado".



Con la venia de la Presidente Ejecutiva del ICL, Sra. Raquel Flora Oré Canelo, el Ing. Godofredo Chuquichanca San Miguel, Gerente de Proyectos, toma la palabra y teniendo como sustento el Informe N° 028-2021-GP-ICL/MML de fecha 27 de mayo de 2021 inicia su presentación informando que, luego de una ardua labor, este año se inició la ejecución del Servicio de Inventario de Arbolado del Cercado de Lima; el cual consiste en realizar el inventario de los árboles ubicados en la vía pública, con una altura mínima de 2 metros, estimándose un total de 20,000 árboles. Asimismo, precisa que, la información levantada se realizó acorde a lo establecido en el formato 2A, y para el registro de los datos complementarios que son relevantes para la gestión del arbolado se incorporó un formato de ficha complementaria.

En el marco de lo indicado, refiere que, se está desarrollando un sistema constituido por tres componentes, componente de administración, componente alfanumérico y componente gráfico, que tiene como objetivo procesar información resultante de las inspecciones del arbolado. Aunado a ello, señala que, como parte del desarrollo del sistema se elaboró el Visor de Arbolado el cual permitirá mostrar información espacialmente georreferenciada y se podrá consultar la información de los árboles inventariados del Proyecto de Arbolado.

Seguidamente, indica que en nuestro país no existe un sistema de administración o gestión del arbolado, es por eso que el ICL está impulsando su desarrollo, por cuanto, no solo servirá a la Municipalidad Metropolitana de Lima sino también a todas las municipalidades de Lima Metropolitana; finalmente, manifiesta que al culminar su desarrollo se patentará y registrará ante Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI para que se respete la autoría.

Puesto en conocimiento del Consejo Directivo, se agradeció la exposición realizada por el Gerente de Proyectos.

SEGUNDO PUNTO DE AGENDA: Informe de Gestión del Visor de Biodiversidad y Ecosistemas de Lima.

La señora Raquel Flora Oré Canelo, Presidente Ejecutiva del ICL, autoriza la intervención del señor Fidel Arévalo López, Especialista GIS de la Gerencia de Cartografía y Tecnologías de la Información, quien procede a informar a los miembros del Consejo Directivo que el Visor de Biodiversidad y Ecosistemas se elaboró a solicitud de la Gerencia de Servicios a la Ciudad y Gestión Ambiental de la Municipalidad Metropolitana de Lima, con la finalidad de monitorear las especies de aves que se avistan en las áreas verdes de Lima Metropolitana.

Asimismo, manifiesta que, el visor cuenta con funcionalidades tales como: Mapa de localización de rutas y especies de aves por parque; herramienta de búsqueda; herramientas de visualización, consulta y medición; herramientas de extensión del mapa; lista de capas de información temática; encuestas de monitoreo ciudadano y visor fotográfico de las encuestas. Refiere también que, este visor está configurado para que el público en general pueda visualizar la información publicada y contribuir a la identificación de nuevas especies, a través del llenado de una encuesta que será revisada y validada por un equipo técnico de la Gerencia de Servicios a la Ciudad y Gestión Ambiental.

Finalmente, para mostrar las bondades del visor realiza una presentación en línea a través del siguiente Link: https://sit.icl.gob.pe/Biodiversidad_smia/

Puesto en conocimiento del Consejo Directivo, se agradeció la exposición realizada por el Especialista GIS de la Gerencia de Cartografía y Tecnologías de la Información.

ACUERDOS:

Acuerdo N° 009-2021-CD-ICL/MML

Por unanimidad los miembros del Consejo Directivo acuerdan dar por concluida la encargatura de la Sra. Raquel Flora Oré Canelo al cargo de Gerente General y designan a la Arq. Silvia Rivas Del Mar como Gerente General del Instituto Catastral de Lima a partir de la fecha.

No habiendo otro asunto que tratar, siendo la 15:30 horas, la presidente ejecutiva del ICL, Raquel Flora Oré Canelo, da por concluida la sesión.



Sra. Raquel Flora Oré Canelo
Presidente Ejecutiva

Sra. Cecilia Mónica Espiche Elías
Vicepresidenta

Sr. Miguel Filadelfo Roa Villavicencio
Director

Sr. Ruben Emilio Parra Williams
Director

Sr. Miguel Ernesto Robles Pérez
Director

Sra. Raquel Flora Oré Canelo
Gerente General (e)